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写真上列　左から順に
四万十町議会議長　　味元　和義　　　　高知県議会議員　　武石　利彦
高知県知事　　　　　濵田　省司　　　　四万十町長　　　　中尾　博憲
四万十町副町長　　　森　　武士　　　　高知県産業振興推進部地域産業振興監　　森田　健嗣
写真下列　左から順に
【防災分野代表】　　高幡消防組合四万十消防団
【中山間分野代表】　仁井田みらい会議
【教育分野代表】　　四万十町営塾「じゆうく。」
【福祉分野代表】　　株式会社アクトワン
【商業分野代表】　　有限会社松下商店
【農業分野代表】　　営農支援センター四万十株式会社

　２月17日、四万十町役場東庁舎１階にて、高知県の濵田省司知事と地域住民が意見交換を行
う「県民座談会『濵田が参りました』」が開催されました。
　農業・商業・福祉・教育・防災・中山間の各分野で活躍されている方が取組事例を発表し、現場で
直面している課題を県政に伝えるとともに、今後の展望を知事とともに考えました。

県民座談会
「濵田が参りました」開催！
濵田省司知事と地域住民が意見交換を行いました。

●座談会に参加された皆さん

志和分団部長　中野　正延 さん
役員　浜田　好清 さん
塾長　高橋　沙希 さん

代表取締役　眞明　　将 さん
三代目　松下　洋平 さん

代表取締役　川村　陽三 さん
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